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Protokoll Ordentliche Vereinsversammlung 
2019 

Protokoll der ordentlichen Vereinsversammlung 2019 des Vereins 
CRPS-Schweiz mit Sitz in Eschenbach 

 

 

Datum und Zeit:   28. 03. 2019, 18.30 Uhr – 20.00 Uhr 

Ort:   Rickenstr. 12, 8733 Eschenbach 

Anwesende:    Jenny Chisché 

Saskia Kretschmer 

Isabel Kuhn 

Heidi Kretschmer 

Joachim Kretschmer 

Eva Lüscher 

Entschuldigt:    12 von 23 Mitgliedern 

Unentschuldigt:   5 von 23 Mitgliedern 

Vorsitz:   Saskia Kretschmer 

Protokoll:   Heidi Kretschmer 

 

Traktanden: Traktanden: 1. Begrüssung und Eröffnung durch die Präsidentin 

  2. Genehmigung der Traktandenliste 

  3. Bericht über das abgelaufene Jahr 2018 

  4. Genehmigung des Jahresberichts 2018   
 5. Bericht zur Jahresabrechnung 2018    
 6. Genehmigung der Jahresabrechnung 2018   
 7. Decharge an den Vorstand     
 8. Wahl des Vorstandes      
 9. Wahl des Revisors/der Revisorin    
 10. Wahl des Präsidenten     
 11. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2020   
 12. Neue Projekte für 2019     
 13. Eventuelle Traktandierungen    
 14. Diverses 

 

 

1. Begrüssung und Eröffnung durch die Präsidentin 

Saskia Kretschmer begrüsst die Anwesenden und eröffnet die 3. Vereinsversammlung. Die 
vielen Absagen werden mit Bedauern zur Kenntnis genommen, doch ist es erfreulich, dass 
ein neues Mitglied anwesend ist, das herzlich willkommen geheissen wird. 

 

2. Genehmigung der Traktandenliste 

Die Traktandenliste wird genehmigt, es sind keine weiteren Traktanden eingegangen. 
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3. Bericht über das abgelaufene Jahr 2018 

Der Jahresbericht wurde mit der Einladung zur Vereinsversammlung verschickt und kurz 
zusammengefasst. Auf der Homepage ist er ebenfalls eingestellt. 

Besonders hervorgehoben wird der Erfolg des „Color the World Orange Day“s; es gab gute 
Rückmeldungen, der Anstieg der Besuchszahlen auf der Homepage ist sehr erfreulich. 
Mangels Mithelfern musste allerdings die Zeit, die der Stand betrieben wurde, gekürzt 
werden. 

Saskias Auftritt bei SRF Virus war 2018 die grösste Präsenz in den Medien und hat viele 
Reaktionen ausgelöst; v.a. konnten sich Zuhörer dadurch besser vorstellen, welche 
Auswirkungen CRPS im Alltag haben kann. 

Persönliche Kontakte mit verschiedenen Familien und Einzelpersonen konnten über die 
Homepage geknüpft bzw. gepflegt werden. Saskia schätzt, dass im Durchschnitt etwa eine 
Anfrage pro Woche eingeht. 

Erfreulich war, dass mehr Rheumatologen als im Vorjahr Interesse an unseren Flyern und 
Postern gezeigt haben. Da der Verein offensichtlich nicht nur in einem Jahr aufgetaucht und 
dann wieder verschwunden ist, sind wir jetzt ernster genommen worden. 

Erfreulich war ebenfalls, dass wir 2018 erstmals einige Sponsoren finden konnten. 

 

4. Genehmigung des Jahresberichts 2018 

Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen. Der Dank geht an Saskia Kretschmer. 

 

5. Bericht zur Jahresabrechnung 

Die Jahresabrechnung ist im Jahresbericht enthalten. Erfreulich ist, dass auch 2018 die 
Ausgaben durch die Jahresbeiträge gedeckt waren und wir sogar ein kleines Polster von 
1217 Fr schaffen konnten. 

Die Kosten, die bei der Post für die Kontoführung und die Karten anfallen, erscheinen allen 
doch beträchtlich: 30 Fr pro Karte und 5 Fr pro Monat. Saskia und Jenny werden abklären, 
ob es bei einer Bank bessere Konditionen für den Verein gibt. 

Isabel hat alle Unterlagen zusammengestellt und an Jenny weitergegeben, auf Papier und 
einem Stick. 

 

6. Genehmigung der Jahresabrechnung 2018 

Die Jahresabrechnung wird einstimmig genehmigt. Der Dank geht an Isabel Kuhn. 

 

7. Decharge an den Vorstand 

Dem Vorstand wird einstimmig Decharge erteilt. 

 

8. Wahl des Vorstandes 

Da sich Isabel Kuhn nicht wieder zur Wahl stellt und sich auch sonst aus privaten Gründen 
aus dem Verein zurückzieht, muss der Vorstand neu gewählt werden. Wir danken Isabel für 
die geleistete Arbeit. 

Einstimmig gewählt werden neu Jenny Chisché und Eva Lüscher. Damit besteht neu der 
Vorstand aus 4 Personen. 

Jenny Chisché wird die Finanzen übernehmen und Eva Lüscher das Vizepräsidium. 

Alle danken den beiden für ihr Engegement. 

 

9. Wahl des Revisors/der Revisorin 

In Abwesenheit wird einstimmig wieder gewählt: Andrea Möhr-Michel. Saskia Kretschmer 
wird nachfragen, ob die Wahl angenommen wird. Als Stellvertreterin bleibt Yvonne Odermatt 
im Amt. 
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10. Wahl des Präsidenten 

Saskia Kretschmer wird einstimmig zur Präsidentin wieder gewählt. 

 

11. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2020 

Die Mitgliederbeiträge für 2020 werden unverändert auf 40 Fr. festgesetzt. 

 

12. Neue Projekte für 2018 

- Die Idee von 2018, kurze persönliche Videoclips auf die Homepage zu stellen wird 
noch einmal aufgegriffen und soll 2019 verwirklicht werde. Eva Lüscher übernimmt 
die Koordination. Saskia wird mit dem Mail, mit dem dieses Protokoll versendet wird, 
noch einmal einen Aufruf starten. 

- Infostand in Zürich am „Color the World Orange Day”, 04. 11. 2019 

- Dieses Jahr sollen alle verfügbaren Physiotherapeuten und Ergotherapeuten 
angeschrieben werden. Joachim wird aus physioswiss.ch eine Adressliste 
extrahieren, wegen einem Serienbrief werden wir uns Hilfe bei Saskias Cousin 
Jannes holen, der Informatiker ist. 

- Homepage und Flyer sollen ganz oder teilweise ins Französische, Italienische und 
Englische übersetzt werden. Auf der Homepage soll das die Rubrik „Über CRPS“ 
inklusive Unterteile sein, „Flyer und Poster“ und „Sie können helfen“. Eva fragt um 
Unterstützung auf französisch, Saskia auf italienisch und englisch. 

- Auch die Rheumatologen sollen per Serienbrief wieder angeschrieben werden. 

 

13. Eventuelle Traktandierungen 

Es wurden keine weiteren Traktanden vorgebracht. 

 

14. Diverses 

Es wurde angesprochen, eine Dropbox zu erstellen, damit die Zusammenarbeit erleichtert 
wird und alle immer Zugriff auf alle Unterlagen haben. Die Idee wird unterstützt. 

Ausserdem wird Saskia einen Whatsappchat eröffnen. 

 

 

 

 

 

Unterschrift 

 

 

……………… 

 

Vorsitzende 

 


